Expectativas de la BMV para fin de año (El Financiero 26/10/10)

Expectativas de la BMV para fin de año (El Financiero 26/10/10)Eduardo Couto Castillo / NSC Asesores Martes, 26 de octubre de 2010 Estamos en la parte final del año y muchos inversionistas se preguntan por las posibilidades de que la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) siga subiendo en estos últimos meses. Considerando los datos económicos de México, éstos han venido mejorando, a pesar de que se temía que se empezara a ver una desaceleración muy pronunciada en el tercer trimestre y, al parecer, no será de la magnitud que se esperaba en un principio. Los datos económicos internacionales tampoco han sido tan malos, ya que han venido creciendo lentamente, pero los especialistas estaban esperando que lo hicieran a una menor velocidad, por lo que la economía mundial se ha comportado mejor a lo previsto. Si acaso, el único dato que sigue causando cierto temor es el del desempleo, que continúa siendo alto y no se prevé que, por el momento, vava a descender. Por el lado de los reportes financieros de las empresas que cotizan en la BMV, éstos también han venido evolucionando favorablemente, algo que de igual manera se creía que se verían afectados, va que los números se estarían comparando con datos que eran más fuertes a los trimestres anteriores que se habían visto influenciados por la recesión y, en el caso de México, por el brote de la influenza. Por último, las estadísticas nos muestran que los dos últimos meses del año son buenos en general. Si analizamos los diez últimos años, podremos ver que noviembre sólo ha descendido en dos ocasiones y en diciembre tres, aunque en este último caso las bajas han sido menores a 1 por ciento. El promedio de rendimiento que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la BMV ha tenido en estos diez años en noviembre ha sido de 2.59 por ciento y en lo que respecta a diciembre, ha sido de 4.20 por ciento. Si consideramos los dos meses juntos, sólo en dos ocasiones el IPC ha tenido un rendimiento negativo y el promedio de ganancias en el mercado en estos diez años ha sido de 7.01 por ciento. Como podemos observar, las probabilidades de que el mercado bursátil mexicano siga su ascenso son grandes, aunque no habrá que descartar que existe una posibilidad, aunque sea menor, de que se pierda. Por el momento, los datos apuntan a que la BMV puede continuar su ascenso, lo que suceda después aún es incierto.

Eduardocouto@nscasesores.com El anterior reporte no representa necesariamente la opinión de NSC Asesores. Esta información no debe ser tomada como recomendación ni base para cualquier decisión de inversión. Las elecciones deben hacerse después de un análisis completo de riesgos y oportunidades.